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会場 浜田山小学校　家庭科室

CS広報誌について、紙媒体が良いのか、Web（動画）でのお知らせが良いのか、広報誌自体の在り方
から意見交換をしていきたい。まだまだ紙媒体が主流かと思われる。紙の方が見やすいという意見、そ
もそもの活動量からいって広報誌を今後どうしていくか自体の議論など、今回はまだ十分に意見が出
てこなかったため次回以降も継続的に協議していく。

越山副校長

なし

会議内容（次第順）

【協議事項】

主な意見

①CS広報誌について

①校長挨拶　　②会長挨拶　　③学校の教育活動について

【報告事項】

➀運動会、70周年航空写真撮影と大きな行事が無事終了した。2学期以降は70周年記念式典と記念
集会、移動教室、今年度初の開催となる音楽会がある。CS委員みなさまに是非お越しいただきたい。
②もうすぐ子どもたちは夏休み。楽しく元気にワクワクしながら過ごしてほしい。③土曜授業日を9日→
2日に見直し。夏休み38日間。登校時間帯の変更。音楽会についてのお知らせ。定期健康診断結果
（視力1.0以下の児童が半数以上、副鼻腔のアレルギー疾患の児童が全体の20％。虫歯の児童は近
隣と比べても少ない。校庭の安全管理についての報告。埋まっていた釘はすべて除去済。

【協議事項】

次回の会議日程

令和5年9月12日（火）15:30〜

【報告事項】

浜田山小学校　令和5年度第3回学校運営協議会会議録

浜田山小学校

桃薗　龍司

開催日時 令和5年7月14日（金）16時00分～17時00分

開催場所　

桃薗委員

浜田山小学校　家庭科室

緒方校長・関谷会長・安藤雅子委員・安藤清隆委員・安藤暢朗委員・奥山委員・
出席者（委員）

出席者（学校）

傍聴者人数
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